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先日はGoogleフォームにて237名の方にアンケートご回答いただき誠にありがとうございました。 

沢山ご意見いただきましたが、その中より抜粋してアンケート結果をご報告します。 

尚、今回の結果を踏まえ、改善できる部分は来年度に引継ぎしていきたいと思います。 
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④どの点がわかりずらかったでしょうか？具体的にご記入お願いします。 

・webによる連絡事項をメールならメールに統一してほしい 

・学校から、PTAからのどちらも配布した手紙の一覧を一括で見れると良い 

・どこに案内があるのかわからない 

・メールだけではないところ 

・いろいろな案内がありすぎて、重複しているとそれを確認したりするのにてまがかかる 

・紙でもらってくるお便りとミルメールで届く手紙があるので、情報が混同する など 

  

 PTA本部より： 

 今年度は基本ミルメールを中心にご案内しましたが、ミルメールは添付ができない為、枚方中学校ブログに 

詳細内容を掲載し、そのURLを張り付けて対応しております。枚方中学校ブログのどこにPTAの案内があるか 

わかりずらいというご意見に関しましては学校側と相談し改善に努める次第です。 

 

⑤どのような方法だといいかご記入下さい。  

・小学校に兄弟がいて、そちらからくるメールと同じアドレスからくるため、小学校からのメールと同じ 

 受信フォルダに入ってしまい混ざってしまう 

・大事なものは紙でお願いします 

・まなびフォームを入れたのだからもっと活用してほしかった 

・期限があるものは、期間が近づくと再度案内する 

・LINE等のアプリで送信 等 

 PTA本部より： 

 ミルメールの案内が兄弟姉妹のいらっしゃる方には小学校の内容と混雑してわかりずらいと意見が多数見られま

した。この件に関しては題名など最初に「枚方中学校PTA」の案内ということがわかるように、改善致します。

又、まなびフォームの活用に関しては枚方市教育委員会よりまなびフォームの運用の方向性が決まっていない

為、学校側もミルメールからまなびフォームの運用に移行できておりません。今後方向性が決まり次第、学校側

と相談し活用していきたいと思います。 
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⑧その他、PTA活動に関してご意見等ございましたらご記入下さい 

・PTAは必要だと思うので、変化は必要ですが、急いで廃止とか極端な方向には進んでほしくありません。 

・PTAのことで疑問がある場合に問い合わせるのが難しかった。 

・先日頂いた役員立候補の内容が少し分かりづらかったです。 

・PTA活動を業者に委託するのに賛成というわけではなく、なくてもいい活動は減らしていく、委員制ではなく全員が

年に1-2回活動する等偏りをなくせたらいいと思います。 

・子供の用事や自分の体調不良のための有給休暇を使ってPTA活動に参加すると負担が大きいです。 

・PTAの負担はすごく大きいのでPTA自体なくてもいいとも思う 

・web化を実現していただき、ありがとうございました。 

・コロナで行事が減るのは規模や対策に限界があり仕方がないとは思いますが、子供達の中学3年間は今しかなく中学

生でしか体験したり取り組める事が沢山あると思います、日頃こんな状況でも勉強にクラブに友達関係など様々頑

張っている子供達の為にいつまでも『仕方ない』で見送っていくのではなく出来る限界ギリギリまで大人が取り組

んで頂けたら子供達の活力にもなり救われると思います。 

・参観や懇談以外で学校に行く機会がないので、PTA活動は楽しかったです。但し、委員長さんは大変そうなので、 

申し訳ない気持ちにもなりました。 

・枚方小学校と枚方第二小学校の出身数に差がありすぎて、役員にどちらか出身者を固定するやり方を見直して欲し

い。今春入学の新入生の差はかなりあります。 

・学校のこと、PTAの活動等、何が行われているのか全くわからないので興味が持てない。 

・委員を減らすことに大賛成です。本当に必要な行事やイベントかを検討し、絶対に必要なものだけ実施する 

・制服のリサイクルについて。制服がいらなくなるのは卒業後なのでリサイクル品を学校に持参する日にち 

(４月以降)を卒業前に知らせてもらえるといい 

・メール配信でのアンケートは分かりやすく、空いた時間にスマホで回答できて良かったです。ペーパーレス化は 

メールを見逃した時に紙で確認し二重にチェックできたので、もう少しネット確認が浸透するまで難しいかなぁと 

思います。PTA活動ホームページなど、学校ホームページと連携してそこからいつでも確認できるシステムがあれば

ペーパーレス化に繋がるかもしれませんね。PTA役員の皆様、子供達のために活動していただきありがとうございま

した 
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